



学校便り

高甫っ子

平成30年4月16日

NO 2

須坂市立高甫小学校

文責 黒岩

平成30年度 新一年生は25名！

4月5日(木)に多くの来賓の皆様をお迎えして、平成30年度須坂市立高甫小学校の入学式が盛大に挙行されました。今年度の新入生は、男子13名女子12名計25名です。

校長式辞の中で、3つの約束をしました。

- 1 明るい挨拶
- 2 靴をそろえる
- 3 無言清掃

この3つは、学校教育目標「あすの日本をになう子ども」より、重点として昨年度に引き続き本校が大切にしていることです。すでに1年生の下駄箱はきれいに靴がそろえられていました。さすがです。



1年生の給食開始に合わせて、3名の民生児童委員の皆さんに給食ボランティアとしておいでいただきました。ありがとうございます。



お花見給食(5年敬組)

交通安全を誓いました！

4月11日(水)、今年度最初のお地藏さん供花を6年生が行いました。

本校の東側の道路は、通勤時、多くの車が通過しています。見通しもよく車もスピードを出します。しかも緩やかにカーブしているため、大変危険です。交通安全に注意して歩きたいです。



本校校門前の(株)関木工所様が、新しく「こどもを守る安心の家」に登録していただきました。過日、委嘱状をお渡しいたしました。よろしくお願ひします。

こどもを守る安心の家は、子どもが不審者(車)から声を掛けられたり、付きまとわれるなど危険を感じて駆け込んだ際に保護したり、警察への通報などを行うものです。困ったことがあったら遠慮なく駆け込んでください。

須高交通安全協会より自転車を1台寄贈していただきました。

ありがとうございました。



お知らせ

今年度、市の教育相談員として前田あや先生が赴任されました。毎水曜日のみ、本校に見えられます。低学年の教室を中心に過ごすことが多くあります。以前、高甫小にいたしたということで、高学年の皆さんは知っていると思いますが、よろしくお願ひします。



年度初めの安全教育

4月10日(月)には避難訓練, 4月13日(金)には交通安全教室を実施し, 自分の身は自分で守ることをしっかりと学びました。

避難訓練では, 第8分団長の村石さんにおいでいただき, ご指導いただきました。

○火災の場合は, 部屋の窓は閉める。(地震の場合は開けるそうです)

○非常階段が混み合った場合, 上階が優先です。

今回は授業中に火災が発生したことを想定して, 各教室から担任の先生の誘導のもと, 避難しました。きちんと放送を聞き, 「お・は・し・も」を守って, 全員真剣に避難ができました。

お…押さない。 は…走らない。 し…しゃべらない。
も…もどらない。



交通安全教室では, 宮崎駐在さん, 須高交通安全協会の皆さん, 長野県交通安全教育支援センターの指導員さんより, 交通ルールと身の安全を守る上で大切にしなければいけないことをお聞きしました。また, 校庭の模擬道路や学校周辺の道路を使って歩行訓練や自転車訓練を行いました。

以下に指導いただいたことをあげます。ぜひお家でも話題にしてください。

(1) 道路を歩く上で守ってほしいこと

①とまる…決してすぐ飛び出さない。

②みる…安全確認をきちんとする。

③まつ…車が止まって, 安全を確認してから動き出す。

交差点で止まる場合, 車道より2歩下がったところに立つこと。車道に近づくと危険。



(2) 信号で守ること

①赤信号…必ず止まる。

②青信号…青になってもすぐ飛び出さない。自分で確認してから歩き出す。点滅したら渡らない。



(3) 自転車の点検あいことば 「ハラヘッタベサプー」



* 体格に合った自転車に乗ること。

* ヘルメットのあごひもは指が2本入る程度。

* 特にブレーキに故障はないか点検すること。

(4) 自転車を安全に乗るための「5つの左」

①左から乗る。

②左足を地面につく。

③左側通行。

④左のブレーキを先にかける。

⑤左へ降りる。

* 自転車は正しい乗り方+思いやりをもって乗ること。

* 自転車が加害者になることもあることを忘れずに。過去に小学生が自転車でお年寄りとぶつかってケガを負わせて多額の賠償請求をされたこともある。ケガをしてもいけないし, ケガをさせてもいけない。

(5) その他(反省会で話題になったこと)

①学校の東の交差点で昨年度4件ほど交通事故があった。どれも信号無視で起きたことです。交通ルールを守っていても事故に遭うことがある。安全を自分の目でしっかり確認することが大事です。

②学校を離れて緊張感が薄れたときに事故に遭いやすいので, 道路を歩くときや自転車に乗るときは, 交通安全を常に意識することが大切です。

